

Cuba et le Vietnam célèbrent les victoires d'avril à Ho Chi Minh Ville



Avril des victoires Cuba Vietnam

Hanoï, 26 avr (RHC) Le Consulat général de Cuba au Vietnam, ainsi que l'Union des organisations d'amitié (HUFO) et l'Organisation d'amitié Vietnam-Cuba dans le sud de Ho Chi Minh Ville, ont appelé à célébrer un mois d'avril de victoires que les deux peuples rappellent aujourd'hui avec fierté.

La célébration, à laquelle ont participé des dirigeants locaux, des représentants du ministère des affaires étrangères, des étudiants universitaires, des diplomates et des résidents cubains, a été l'occasion de rappeler l'importance historique du triomphe remporté il y a 63 ans à Playa Giron par le peuple cubain,

sous la direction du commandant en chef Fidel Castro Ruz, sur l'invasion de mercenaires financée et organisée par les États-Unis.

Elle a également permis d'exalter la libération définitive du Sud-Vietnam, qui s'est concrétisée le 30 avril 1975 avec l'entrée de l'armée révolutionnaire dans le Palais de l'Indépendance à Saïgon, et avec elle la réunification nationale tant attendue.

Le Vietnam a soutenu sans réserve les profondes réformes socio-économiques de Cuba et sa position sur la sauvegarde de la souveraineté et de l'intégrité territoriale, tout en partageant ses idéaux et ses principes sur les questions internationales, a déclaré Truong Thi Hien, présidente de l'association d'amitié, lors de la réunion.

Elle a souligné que les relations bilatérales se développent dans divers secteurs, notamment l'agriculture, l'industrie, la construction, la culture, l'éducation, la science, la technologie et les soins de santé.

La consule générale de Cuba à Ho Chi Minh-Ville, Ariadne Feo Labrada, a appelé à renforcer la coopération multiforme entre son pays et diverses localités vietnamiennes, y compris la métropole du sud, et à promouvoir les échanges pour renforcer la diplomatie de peuple à peuple entre les deux pays.

Il a également profité de l'occasion pour remercier les autorités de la ville pour le récent don de 500 bicyclettes à Cuba, qui, a-t-il souligné, témoigne de la solidarité permanente qui caractérise les liens entre les deux nations sœurs.

Dans le cadre de la célébration, une exposition de photos sur les relations historiques entre les deux nations et des peintures réalisées par des élèves vietnamiens de l'enseignement primaire et secondaire ont été présentées lors d'un concours organisé par l'Association d'amitié Vietnam-Cuba de la ville.

Des chants et des danses traditionnels interprétés par des artistes cubains et vietnamiens ont également été présentés, ainsi qu'une exposition de plats typiques des deux nations (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/353244-cuba-et-le-vietnam-celebrent-les-victoires-davril-a-ho-chi-minh-ville>



Radio Habana Cuba